

Zoom



Uno sgabello in due altezze ideale in ambienti operativi, riunioni e break.

In un ufficio agile in cui il lavoro è indipendente dalla postazione, Zoom permette operatività o relax. I colori del sotto sedile e del poggiapiedi, le gambe in legno, le proporzioni lo rendono adatto ad abbinamenti giocosi e informali.

A stool in two heights ideal for office, meeting and break environments. In an agile office where work is independent of the workstation, Zoom can provide functionality or relaxation.

The colours of the under-seat and footrest, the wooden legs and the proportions make it suitable for playful and informal combinations.

Un tabouret en deux hauteurs idéal pour les bureaux, les réunions et les espaces de détente.

Dans un bureau flexible où le travail est indépendant du poste de travail, Zoom permet à la fois de travailler et de se détendre.

Les couleurs du dessous de l'assise et du repose-pieds, les pieds en bois et les proportions font qu'il convient à des aménagements ludiques et informels.







Lavorare, connettersi e riunirsi ovunque in modo informale e dinamico, in ufficio o a casa, nella hall di un albergo o nell'area break della propria azienda. Aggregare o disaggregare, unire o separare, fissare o spostare. Contenuti e situazioni diverse che trovano in Zoom un elemento di reale sintesi.

Work, connect and meet anywhere in an informal and dynamic way, in the office or at home, in a hotel lobby or in your company's break area. Group or ungroup, join or separate, attach or move. Different contents and situations that can find a real synthesis in Zoom.

Travailler, se connecter et se réunir partout de manière informelle et dynamique, au bureau ou à la maison, dans le hall d'un hôtel ou dans la zone d'espace détente de votre entreprise. Agréger ou désagréger, fusionner ou séparer, fixer ou déplacer. Différents contenus et situations trouvant dans Zoom une véritable synthèse.



cod. 683



cod. 108

